

# COMUNICADO DE PRENSA

## Compromís pasa de las excusas a las acusaciones para tapar su dejadez con el Centro de Día Comarcal de Altea

Paco Berenguer, edil popular, aclaraba en el pleno que “Tras años de retrasos, aplazamientos y demoras, el Centro de Día Comarcal del pla Convivint del Botànic, el Alcalde Diego Zaragozí arremete contra el PP para ocultar su acostumbrada desidia y falta de interés por el trabajo serio. Ahora, una vez ha incumplidos por el ayuntamiento de Altea 9 plazos de 13 totales que se aprobaron en Pleno Municipal, Compromís acusa al PP de Generalitat de no darle más tiempo.

Se sabía desde el principio que el Plan Convivint viene de una **línea de financiación presupuestaria que limita este plan a diciembre de 2025 norma que puso el Botànic para llevar a término el Plan** y por muchas excusas que pongan el señor Alcalde y el Concejal de urbanismo José Orozco **si no han tenido tiempo desde 2021 a realizar la gestión es porque no han querido o no han sabido**. Está claro que la responsabilidad de sacar el Centro de Día Comarcal dependía únicamente de las gestiones del equipo de gobierno, los cuales **han pasado de las excusas a las acusaciones** para enmascarar la dejadez y torpeza en la gestión de este importante proyecto”.

La excusa utilizada para el retraso ha sido únicamente un recurso del colegio de Arquitectos a la licitación del Proyecto, por hacer las cosas mal. Compromís se acoge a una frase de un informe donde aparece la palabra prórroga para decir que tienen derecho a terminar en 2026, si bien omiten que se refería, en todo momento a una nueva delegación con modificación de plazos sin pasar del 31 de diciembre del 2025.

“**A Compromís se le pasó realizar el estudio geotécnico obligatorio para cualquier nueva edificación para analizar el suelo antes de diseñar un proyecto.** Esta clara negligencia obligaba a excavar 2 sótanos de altura, a rehacer el proyecto, a bajar a 50 plazas de usuarios, a bajar calidades, a modificar la estructura y a perder un tiempo precioso que ha llevado al incumplimiento de todos y cada uno de los plazos. **Casualmente, esos dos sótanos son los que proponía el Partido Popular de Altea para aparcamiento público, desde mucho antes de saber de esa necesidad estructural,** aparcamientos que desechó Compromís por ser propuesta del Partido Popular” afirmaba el edil Popular

Negligencia tras negligencia que se han ido enmascarando con notas de prensa como por ejemplo de inicio de las obras en 2023, mítines políticos contra el PP, enmarcados en supuestas ruedas de prensa del Alcalde de Altea.

Aún así **Compromís no han podido ocultar su falta de interés por los mayores a los que han echado del Centro Social de la Tercera Edad.** Ni tampoco ha podido ocultar como intentan sacar rédito político de sus meteduras de pata atacando a otros en vez de buscar soluciones para que el Centro de Día comarcal fuera una realidad.

**Los 18 municipios de la Marina Baixa se quedan sin Centro de Día,** y todos conocen que ello es debido a que el equipo de gobierno de Altea de **Compromís y PSOE, no ha estado a la altura de lo que nos merecemos las personas de la Comarca.**

Altea, 24-02-2025

Para ampliar información puede contactar con Rocío Gómez Sánchez (680311204), portavoz Grupo Municipal Popular, o llamar al 676777727 Mari Pepa Rostoll, secretaria del GMP.